

# *Le gouvernement argentin augmentera cette semaine le prix du combustible*

---



Buenos Aires, 9 janvier, (RHC).- Une hausse de 8% des prix du combustible entrera en vigueur cette semaine en Argentine

Dans des déclarations à la presse, les entreprises pétrolières ont expliqué que la hausse de prix est liée à la dévaluation du peso argentin.

Au mois de décembre, le ministre argentin de l'Énergie et des Mines, Juan José Aranguren, avait signalé que jusqu'au mois de juin, les prix augmenteront. Il a annoncé que le gouvernement va tenter d'arriver à un accord avec les compagnies pétrolières pour porter les prix du combustible à des niveaux internationaux.

La hausse des prix du pétrole en Argentine pourrait provoquer une augmentation de jusqu'à 33% du tarif de certains transports publics, comme c'est le cas du métro, utilisé par des millions de personnes chaque jour.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/117848-le-gouvernement-argentin-augmentera-cette-semaine-le-prix-du-combustible>



**Radio Habana Cuba**